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Subject: Aggiornamenti /parte 2 
 
Ciao Fernando, 
ieri  mi  sono  dimenticata  di  raccontarti  un  fatto  interessante  che  secondo  me  è 
decisamente significativo nel far comprendere quanto la medicina occidentale, per certe 
cose  e  chiaramente  non  per  tutte,  sia  ancora  molto  lontana  dalla  “verità”  o  meglio 
ancora,  secondo  me,  ha  degli  interessi  che  neanche  ci  immaginiamo  a  non  “dire  la 
verità”. 
Un anno e mezzo fa, quando feci  le prime analisi del sangue che mi riscontrarono la 
GCAA, mi trovarono anche un valore anomalo nella quantità di vitamina D3 presente nel 
sangue che indicava che le mie ossa si stavano decalcificando come se stessi andando in 
menopausa. Chiaramente, per evitare l’osteoporosi, normalmente i medici e la valangata 
di pubblicità che ingeriamo tutti i giorni, consigliano di bere molto latte e mangiare 
yogurt  perchè  contengono  molto  calcio.  Ora  io,  dopo  aver  seguito  molti  corsi 
sull’alimentazione  naturale  ecc.,  e  avendo  appreso  che  in  realtà  i  latticini 
decalcificano  le  ossa,  ho  deciso  di  non  farne  più  uso  per  cui,  come  ti  avevo  già 
accennato, è esattamente un anno e mezzo che non mangio più nessun tipo di latticino, 
compresi  alcuni  salumi  che  ne  possono  contenere  tracce.  Risultato:  la  vitamina  D3  è 
rientrata  nei  parametri  normali  e  l’unico  minerale  che  ho  perfetto  come  dosaggio  nel 
sangue è proprio il calcio! Che dire… fa riflettere… 
 
Buona giornata 
Tiziana 
 
 
Risposta Fernando 04/03/2011 
 
Decisamente  fa  riflettere.  Sono  convinto  che non  tutto  la medicina occidentale  sa o  sa ma  copre  volutamente per 
loschi interessi industriali (case farmaceutiche ed altro). 
 
Pubblico subito in aggiunta nella bacheca del sito. Ciao e grazie. 
Fernando 

 

 

Tiziana era la 17a paziente censita 
dal mio sito 


